

Voici donc les présentations de quelques exemples des nombreuses situations apportées par cette mascotte, que j'ai pu observer lors de mon stage. Nous allons à présent étudier les résultats de ces moyens utilisés pour faire apporter des situations d'apprentissage par Mausì.

RESULTATS :

Les enfants prenaient tout d'abord plaisir à retracer les courses de Mausì, ils étaient soucieux de bien l'informer sur les noms des différents fruits, et de les lui apprendre. La mascotte a donc apporté de nombreuses situations d'apprentissage de langage oral en situation pendant la préparation, avec l'apprentissage d'un nouveau vocabulaire autour de la cuisine. Ainsi qu'un travail autour du langage oral en situation spontané puis retravaillé et du nouveau vocabulaire allemand comme français.

Lors de la situation de motricité, les élèves ont immédiatement suggéré que les deux souriceaux de l'histoire étaient de la famille de Mausì. Ils s'imaginaient donc par la suite qu'ils se dépensaient physiquement pour Mausì et fournissaient plus d'efforts car ils avaient à cœur de la satisfaire. Le résultat du jeu n'était pas très satisfaisant car les élèves se bousculaient ou prenaient plusieurs fromages pour aller plus vite. Cette activité a donc amené plusieurs situations d'apprentissage divers : un peu de mathématiques lors de la répartition des élèves par équipe et du comptage des fromages apportés, beaucoup de réflexion autour de nouvelles règles pour améliorer le jeu, ainsi que du langage oral pour mettre des mots sur des idées.



Le carnet de voyage de Mausì est également une bonne méthode de travail autour de la mascotte, car les élèves sont heureux de pouvoir profiter d'un moment privilégié avec Mausì et de le raconter à leurs camarades de classe. Cette situation amène un travail du langage de récit lors de la dictée de l'enfant et de la lecture du carnet où l'élève apporte des précisions, ainsi que du langage écrit car les parents poussent les enfants à analyser leur écriture et à chercher à identifier les mots. Les autres enfants sont attentifs à la lecture du récit du weekend car ils veulent pouvoir retracer le voyage de Mausì.